

Familia y Bienestar Social: Emotivo homenaje a Francisco Cristino en el Centro de Mayores Juan XXIII

Fecha de publicación: 26/05/2015 0:00

Descripción:





Esta mañana se ha celebrado un emotivo homenaje en el Centro de Mayores Juan XXIII a Francisco Cristino, un vecino muy querido en la ciudad que falleció el pasado 1 de mayo. Al acto ha asistido su viuda y amigos, y durante el mismo se ha procedido a la lectura de varios de sus poemas. Francisco Cristino fue miembro del jurado de los Premios Mostoleños y ganador de la 2º edición. Durante su vida estuvo especialmente involucrado e implicado en el día a día de los colectivos de mayores y con una gran sensibilidad por la cultura en Móstoles.

Francisco o Paco Cristino, como se le conocía, estudió la carrera de Filosofía y Letras en la especialidad de Filología Románica y dedicó su vida a la enseñanza. En los últimos años fue profesor de su especialidad en Móstoles. Se jubiló en el 93 y desde entonces estuvo dedicado al voluntariado. Fue el promotor de la creación de la Mesa de la Solidaridad de Móstoles. Colaboró con el coro Juan XIII, y fue miembro de la comisión literaria y promotor del taller literario del centro. Además publicó tres libros.